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Louis Mhlanga: Um guitarrista de jazz premiado que sempre
deixou a música tomar o centro do palco

 O guitarrista de jazz premiado Louis Mhlanga sempre permitiu que a música fosse o foco único
de nao estou conseguindo sacar no galera bet vida. 
Para o Mhlanga de 67 anos, premiado, a música foi o único foco de nao estou conseguindo
sacar no galera bet vida.  "Não fiz nada além de fazer música durante toda a minha vida; é isso
que eu fiz, e continuo fazendo",  disse ele à nao estou conseguindo sacar no galera bet , um
testemunho de nao estou conseguindo sacar no galera bet dedicação inabalável à nao estou
conseguindo sacar no galera bet arte.
 Criado durante a revolução musical dos anos 60, Mhlanga se lembra de nao estou
conseguindo sacar no galera bet mãe tocando discos de Ella Fitzgerald e  Mahalia Jackson. No
entanto, foram seus irmãos músicos profissionais, William e Shaft, que o introduziram à guitarra e
o inspiraram  pela primeira vez.
"Eu apenas assistia e ouvia (eles), e quando eles saem, é o  momento nao estou conseguindo
sacar no galera bet que eu pegaria uma guitarra e tentaria copiar o que eles estavam fazendo",
disse Mhlanga.
 Seus irmãos também o introduziram à música do guitarrista que se tornaria seu ídolo - Jimi
Hendrix. 
"Me inspirei nao estou conseguindo sacar no galera bet um álbum de Jimi Hendrix", lembrou
Mhlanga. Esse álbum foi "Band of Gypsys",  lançado nao estou conseguindo sacar no galera
bet 1970.
"Meu irmão o trouxe nao estou conseguindo sacar no galera bet casa, e pensei, wow, essa
guitarra", disse  Mhlanga. "Meu irmão o repetia e era como se ele estivesse injetando-me com
essa música."
 Uma música especialmente memorável foi "Machine Gun". A jam de 12 minutos de protesto da
Guerra do Vietnã é frequentemente  saudada como o maior trabalho de Hendrix. Ele exibe uma
exibição impressionante de virtuosismo da guitarra.
 "Sua abordagem à música e as ideias que ele estava introduzindo, o sustain da guitarra que ele
usava e  o feedback, acho que ninguém estava fazendo o que ele estava fazendo", explicou
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Mhlanga. "Até hoje, ainda me mantém nao estou conseguindo sacar no galera bet 
movimento."
A jornada musical de Mhlanga tem um rico tapete de influências. Ele mergulhou nas  batidas
electrizantes de legendas do rock como The Rolling Stones, Deep Purple e Black Sabbath,
enquanto também era fascinado pelas  melodias soulful de ícones da Motown como The
Temptations e Marvin Gaye. Sua exploração se estendeu a sons da China  e da Índia, criando um
paladar musical diverso e intrigante.
"A música daquela época tinha  muita mensagem que estava construindo as pessoas
pensamentos, comportamento, que estava trazendo as pessoas juntas e tinha muito amor nele", 
disse o guitarrista. "Toda essa música realmente desempenhou um papel nao estou
conseguindo sacar no galera bet meu crescimento."
Profissionalmente, Mhlanga  começou a liderar bandas no final dos anos 70, misturando tanto
influências americanas quanto influências zimbabuanas. No entanto, foi através  da colaboração
que ele fez nao estou conseguindo sacar no galera bet marca, trabalhando com o ícone da
música zimbabuana Oliver Mtukudzi.
 Imerso em

Vilareiros cambodianos resgatam tradição com corrida de
carroças puxadas por bois

romduol VILLAGE, Cambodia - Em último feriado do Ano-Novo Lunar,  centenas de moradores de
aldeias cambojanas participaram de uma corrida de carroças puxadas por bois, tentando reviver
uma tradição de  séculos enquanto celebravam a chegada do ano novo.
Sob um sol quente e entre nuvens de poeira, eles se reuniram na  aldeia de Romduol, na
província de Kampong Speu, a cerca de 40 quilômetros (25 milhas) a oeste da capital, Phnom 
Penh. A corrida marcou o Ano-Novo Lunar, celebrado de 13 a 16 de abril, e o fim da colheita de 
arroz.
Os participantes guiaram um carroça puxada por dois bois ao longo de uma pista de cerca de 1
quilômetro (0,62  milha) de comprimento, enquanto espetadores ao longo do caminho os
aplaudiam animadamente.
Cinquenta pares de carroças competiram na corrida vindo de  quatro províncias: Kampong Speu,
Kandal, Phnom Penh e Kampong Cham.
O carroças tem um papel significativo no Camboja há séculos, especialmente  no setor agrícola e
no transporte de produtos agrícolas e pessoas nao estou conseguindo sacar no galera bet
áreas rurais.
No entanto, a carroças está ameaçada de  desaparecer hoje com tratores e riquixós motorizados
cada vez mais substituindo a tecnologia mais antiga.
A corrida de domingo foi a  primeira para Khem Rithy, 40 anos, professor de uma escola
secundária provincial nao estou conseguindo sacar no galera bet Kampong Speu, que viajou
com 150 alunos  para assistir à corrida.
"Temos uma cultura maravilhosa no Camboja. Quero que os cambojanos saibam disso", disse
Rithy.
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